

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ

Кафедра международных экономических отношений

Ци Мухань

**ЭКОЛОГИЗАЦИЯ ЭКОНОМИКИ КНР НА СОВРЕМЕННОМ
ЭТАПЕ**

Аннотация дипломной работы

Научный руководитель —
кандидат экономических наук
доцент, И. В. Стефанович

Допущена к защите

«___» _____ 2024 г.

Зав. кафедрой международных эконом. отношений

кандидат экономических наук Н.В. Юрова

Минск, 2024

РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 89 с, 7 табл., 94 источника

Ключевые слова: КИТАЙСКАЯ НАРОДНАЯ РЕСПУБЛИКА, ЭКОЛОГИЗАЦИЯ ЭКОНОМИКИ, КОНЦЕПЦИИ ЭКОЛОГИЗАЦИИ ЭКОНОМИКИ, ЭКОЛОГИЧЕСКИЕ ПРОБЛЕМЫ КИТАЯ, ЗЕЛЕНАЯ ЭКОНОМИКА, МЕЖДУНАРОДНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО

Объект исследования – процессы экологизации экономики КНР.

Целью дипломной работы является проведение комплексного анализа экологического состояния экономики КНР на современном этапе для определения направлений совершенствования политики экологизации.

Методы исследования: системно-структурный, сравнительный, факторный, функциональный и статистический анализ, экспертные оценки и наблюдения, прогнозирование и др.

Полученные результаты и их новизна. Научная новизна работы определяется тем, что в данном исследовании был проведен комплексный анализ процессов экологизации экономики КНР на современном этапе, деятельности правительственных и общественных организаций по охране окружающей среды в КНР, а также международного сотрудничества КНР в этой сфере.

Область возможного практического применения: полученные результаты исследования могут быть использованы в преподавании соответствующих тем и дисциплин кафедры, а также для использования представленных в ней подходов в реализации и совершенствовании политики экологизации Китая и других стран.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

(подпись студента)

ANNOTATION

Degree paper: 89 p., 7 tab., 94sources

Key words: PEOPLE'S REPUBLIC OF CHINA, GREENING THE ECONOMY, CONCEPTS OF GREENING THE ECONOMY, ENVIRONMENTAL PROBLEMS OF CHINA, GREEN ECONOMY, INTERNATIONAL COOPERATION

Object of research: the study is the processes of greening the economy of the People's Republic of China.

Purpose of research: the conducting a comprehensive analysis of the ecological state of the PRC's economy at the present stage to determine the directions for improving the greening policy.

Research methods: system-structural, comparative, factorial, functional and statistical analysis, expert assessments and observations, forecasting, etc.

Obtained results and their novelty. The scientific novelty of the work is determined by the fact that this study conducted a comprehensive analysis of the processes of greening the economy of the People's Republic of China at the present stage, the activities of government and public organizations for environmental protection in the People's Republic of China, as well as international cooperation of the People's Republic of China in this area.

Area of possible practical application: the obtained research results can be used in teaching relevant topics and disciplines of the department, as well as for using the approaches presented in it in the implementation and improvement of the greening policy of China and other countries.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological and methodological positions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.

(student's signature)